

(I) MUESTRA PROVINCIAL DE BAILE

(I) MUESTRA PROVINCIAL DE BAILE

EL día 6 de Julio, a las diez de la noche, y nuevamente en la Discoteca 2pir, tuvo lugar la “Primera Muestra Provincial de Báile.”

Los grupos de danza de M^a del Mar Ramirez, de Guarromán, el grupo de Silvia Martinez, de Mengibar y el grupo de la Escuela municipal de Baeza, a cargo de Esther Borrego, nos deleitaron con un autentico espectáculo lleno de arte, belleza y colorido, donde el publico, que abarrotó el recinto, tuvo ocasión de disfrutar con todo lo acontecido sobre el escenario .

FOTOS